



**Global
One80**

EFortx

Movilizador Latino
(Sureste Asiatico)



Líderes
Empoderados



Comunidades
Transformadas



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes a:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

EFortx es un obrero intercultural con Pioneros Internacional. Dios lo ha llamado a plantar iglesias autóctonas en el norte de India y a movilizar la Iglesia Latinoamericana (Paraguay y Puerto Rico) para que viva una vida en misión con Dios y alcanzar todas las etnias con el evangelio.

Como misionero: Dios lo está llamando a crear vínculos con profesionales de la tecnología y medios audiovisuales de cada etnia.

Como movilizador de Simply Mobilizing (SM), Dios lo está llamando a colaborar con el cambio en la cosmovisión misional de la iglesia latinoamericana.

Como coordinador de capacitación en Pioneros Caribe: Dios lo está llamando a guiar a los futuros obreros en su formación para la obra del ministerio.

En 2012, Efortx es elegido presidente de la sociedad de jóvenes de su iglesia local, pasando a formar parte de la junta de oficiales. En 2015, Efortx participa de la conferencia misionera Urbana 15 descubriendo su llamado misionero hacia la India e inicia contactos con Pioneros Internacional.

En 2016, Efortx entra en contacto con Pioneros Caribe y toma el curso Kairos de SM ampliando y afirmando su llamado hacia el campo en la India y decide por igual comenzar el camino de la movilización con miras a movilizar su iglesia local que ha de ser la que lo envíe. Efortx realiza el programa de capacitación de facilitadores del curso Kairos.

En 2017, Efortx se desempeña como coordinador del equipo de misiones en su iglesia local. En 2018, Efortx continúa como coordinador del equipo de misiones, se convierte en facilitador principal y se hace el primer curso Kairos en su iglesia local.

En 2020, Efortx es elegido coordinador del equipo de discipulado en su iglesia local. En 2021, Efortx es designado miembro del Equipo de Coordinación de Nueva Nación de Puerto Rico y Coordinador de Nueva Nación de Paraguay.

En 2022, Efortx está planificando hacer su viaje exploratorio a la India y coordinando las estrategias de sembrar el movimiento de Simply Mobilizing en Paraguay. Además, es designado como coordinador de capacitación de Pionero Caribe.

Deseo apoyar financieramente a: **EFortx**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de Forma Segura en Línea

<https://globalone80.org/donate/efortx/>



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

